

# Los estudiantes de la playa de Almassora tendrán autobús hasta la UJI - Levante de Castelló - 14/09/2015

## Los estudiantes de la playa de Almassora tendrán autobús hasta la UJI

**LEVANTE DE CASTELLÓ** ALMASSORA

■ Los estudiantes universitarios residentes en la playa de Almassora dispondrán de un servicio de autobús que les permita desplazarse hasta la UJI sin necesidad de realizar trasbordos. El autobús saldrá de la playa a las 7:35 y llegará alrededor de las 7.50 al casco urbano, donde el mismo coche recogerá a los usuarios que viajen hasta la universidad. Esta línea ampliada hasta la playa se pondrá en marcha a partir del 13 de octubre y funcionará en fase de pruebas hasta el 13 del mes siguiente, un periodo en el que el Ayuntamiento de Almassora estudiará el nivel de aceptación del servicio.

La ampliación del recorrido ha sido una iniciativa de la Concejalía de Playas tras recibir las peticiones de los jóvenes residentes en el distrito marítimo, a los que el horario actual de transporte público dejaba sin la posibilidad de conectar con el autobús de la UJI. La edil del área, Amaya Gómez, la teniente de alcalde, Merche Galí, y la empresa que presta el servicio han diseñado un recorrido que satisfaga las necesidades de los usuarios y permita reducir los costes al máximo.

El servicio comenzará en el paseo marítimo con paradas en el puesto de la Cruz Roja, la iglesia del Roser y la biblioteca del Pla de la Torre.